

令和2年度 会長就任の挨拶

横須賀三浦放射線技師会会長 松村 高宏

会員および賛助会員の皆様、令和元年度総会において、会長に就任することになりました松村高宏と申します。どうぞよろしく願いいたします。

12月年末からじわりじわりと新型コロナウイルス流行りはじめ、そして、3月に入ってから、急激に日本中に感染していきました。

令和元年度総会を開催できるかどうかとなりましたが、共済病院のスタッフのおかげで開催することができました。

理事の方々、そして、共済病院の方々ありがとうございました。

ただ、令和2年度に入ってから、"緊急事態宣言"が発令されたことにより、4月から当技師会も運営がきびしくなり、三役会・理事会ともオンライン会議という形でおこないました。今年度の活動をどうするか議論しました。

やはり、最初の理事会がオンラインという形、そして 日本中の状況が変わっていく中、活動計画も立てられない状況。このウイルスが収束し、そして机上での会議ができるまで自粛することになりました。

活動再開の時期に関しては未定ではありますが、再開が早くできるよう会員皆様、不要不急 そして "STAY HOME" でいきましょう